

はじまして、赤ちゃん！ 私が君のパパです

第268号 2022年4月18日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談や
ご要望に応えるコンシェルジュがいる
ように、保育においても様々な
ご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=
ミマモルジュとして、保育に関する
ご要望にお応えしていくよう
活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

はじめまして、赤ちゃん！

私事ですが、4月16日（土）2時39分 2918g の男の子が
生まれました！

コロナ禍において、何かと大変なことも多くありましたが無事に
産まれてきてくれたことに感謝です！
これから成長していく過程に寄り添っていけることが楽しみな
ですが、胎児の頃からずっと不思議に思っていたことがありました。

出産までのカウントダウンするアプリで毎日、今はこんな成長状況
です！と教えてくれていたのですが、最初、どうやってお腹の中の赤
ちゃんの成長を調べたのだろう？と思います。

エコー写真を妻が持ち帰ってくると、「今、体重何グラムだっ
て！」と報告してくれるのですが、「どうやってお腹の中の子を
測っているのだろう？」と素朴な疑問を感じていました。

藤森先生のお孫さんが生まれた頃、乳児に関する講演内容が増え
ていて感じています。お孫さんの誕生だけがきっかけではない
と思いますが、子ども同士の関わりや脳科学のこと、非認知能力や
応答性など、大切なことがたくさんある時期だからこそ、目の前の
子からしっかり学び、今の時期と一緒に過ごしていけたらと思って
います。

コロナ前を知らない我が子に、これまでの常識や昔のやり方はもう
古いだろうと思っています。だからこそ、我が子の興味関心に寄り
添える自分でいたいなと思っています。

そして、いくつか、これからやりたいことがあります！

- ・我が子を通して「見守る」とは何か？を実体験として学びたい！
- ・藤森先生著「0・1・2歳児の保育」を読み直したい！
- ・「ミマモリングソフト」の発達チェックも始めたい！

もう1つやりたいことは、コロナの影響で面会が出来ていないの
で、早く会って抱っこをしたい、写真を撮りたい！です。

ということで今回のレポートは以上です！

